

**FECHA: 07 DE JULIO DE 2025.**

**BOLETÍN: 274**

## **PERSONAL DEL CENTRO DE REHABILITACIÓN MINA VISITA EL CRIT CDMX PARA FORTALECER MODELOS DE ATENCIÓN EN CUAUHTÉMOC**

- *Participaron equipos médicos y de talleres, así como personal de la Dirección General de Desarrollo Social.*
- *El objetivo es fortalecer la atención integral a personas con discapacidad.*

Personal del Centro de Rehabilitación Mina de la Alcaldía Cuauhtémoc realizó una visita técnica al Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón (CRIT) Ciudad de México, en Iztapalapa, con el objetivo de conocer de cerca sus modelos de atención y fortalecer el trabajo que se realiza en la demarcación con personas con discapacidad.

Durante el recorrido participaron equipos médicos, personal de talleres, así como integrantes de la Dirección General de Desarrollo Social. De acuerdo con esta dependencia, la visita permitió conocer procesos, herramientas y enfoques del CRIT en áreas como fisioterapia, terapia ocupacional y estimulación temprana.

El objetivo de este acercamiento es reforzar el modelo de atención que opera en el Centro Mina, promover intercambios técnicos y profesionales entre ambos equipos, así como facilitar esquemas de canalización más ágiles y humanos para niñas, niños y personas adultas con discapacidad que requieren atención especializada.

Desde el Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía Cuauhtémoc, se refrenda el compromiso de construir una política de inclusión que sea real, cercana y útil para las poblaciones que más lo necesitan. La alcaldesa ha instruido fortalecer los servicios públicos, a través del aprendizaje, intercambio y adaptación a nuevas formas de atención que pongan al centro la dignidad de cada persona usuaria.